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四川英杰电气股份有限公司投资者关系活动记录表 

 

编号：2022-019 

投资者关系活动

类别 

√特定对象调研       □分析师会议 

□媒体采访           □业绩说明会 

□新闻发布会         □路演活动 

□现场参观  

参与人员单位和

姓名 

长盛基金：郭堃、孟棋、顾文天 

银河证券：左磊、牟方晓、袁曦 

时间 
2022年 12 月 7 日 16:00—17:00 

17:00—18:00 

地点 电话会议方式 

上市公司接待人

员姓名 

董事会秘书、副总经理：刘世伟 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

主要问题如下： 

1、截止到目前的新增订单情况如何？ 

答：目前已经进入到 12月份，从前 11个月的订单情况看，

公司今年的新增订单相比去年有了大幅度的增长，具体数据以

后期公司定期报告公布的新增订单数据为准。订单结构上，还

是属于包括光伏、半导体等电子材料、充电桩等主要行业的全

面增长。 

2、可否对公司 2022 年经营情况做个展望。 

  答：从三季报情况看，公司前三季度的营业收入达到 7.7亿

元，已经超过 2021 年全年的 6.6 亿元的销售收入，归母净利

润 2.08亿元，也已经超过去年全年的 1.57亿元，四季度公司

也是在充足订单基础上的正常经营，所以全年的经营情况也应

该是良好的，相比去年会形成一定幅度的增长，具体数据以公

司后期公告的数据为准。 



3、当前硅料价格下降，公司如何看待后期该行业的发展，对

于公司后期的订单是否会产生影响。 

    答：公司立足于光伏行业已经十多年了，其间也经历了几

次行业的波动，光伏行业在迅速增长的大趋势背景下，短期内

因为包括供求关系、竞争格局、国家政策等方面的原因有一定

程度的调整都是很正常的，公司在这些行业是定制化生产，订

单都来自于客户的实际需求，自身对于行业可能的短期波动没

有太多的主动权，目前公司在光伏行业的订单还保持较好的状

态，但也要居安思危，公司一方面要保证尽可能多的拿到市场

订单，保证市占率的稳定，同时也要在其他行业的电源应用加

快拓展，用不断拓展的新行业去维持公司的可持续性的经营发

展。 

4、公司电源在电池片行业的进展情况如何？ 

   答：本次交流距离上次沟通时间并不长，目前还是处于多

家客户测试阶段。 

5、请介绍一下公司启动再融资项目进军充电桩领域的背景情

况？ 

   答：公司子公司蔚宇电气 2016年成立后不久，就把充电桩

行业作为该公司的主要发展方向，当时也是充分分析了国内外

充电桩市场的竞争格局，制定了自己在这个行业发展的战略思

路，交流充电桩避开国内激烈的市场竞争，从国外市场入手，

并在国内充电桩生产企业中率先取得了北美地区的“UL”认证，

同时也取得了欧洲地区的“CE”认证，为向这些地区销售交流

充电桩提供了资质保障；直流充电桩通过技术创新增强竞争能

力，功率集成技术的新型充电桩得到了客户和市场的认可；同

时结合公司地处西南的地域特点，对销售范围作了清晰定位，

定位西部地区为主要业务区域。通过几年的不懈努力，目前已

经取得了良好的经营效果，市场面不断扩大，客户结构不断改

善，和更多的实力雄厚的明星企业开展了合作，现有产能已经

不能满足市场订单的增长速度，因此公司启动再融资项目，拟



融资扩大蔚宇电气的生产规模，为公司后期的可持续发展在发

展规模层面上继续提供动力。 

附件清单（如有） 无 

日期 2022年 12 月 8日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


